

西田原保育園

落ち葉でプーる!!

たくさん降ってきた落ち葉を集めて
落ち葉プールをしました!



発表会 ドキドキしたけど がんばった発表会!



秋の遠足



今年の秋の遠足は天気が
あやしく残念… 年長の
らいおん組は日を変更しま
した! みんなで乗る電車は
すごく楽しかったです♡

一年をふりかえって…

今年は、0.1歳児
を担当させてもらいました。自分の思いを
うまく言葉に表せない年齢の子どもたちの気持ちを
理解することや気持ちを知らせることを難しく感じるこ
ともありましたが、表情やしぐさ、スキンシップを通し
て子どもたちと関わる大切さを感じました。
0.1歳担当 藤森



毎日元氣いいっぱい!
子どもたちに負けないくらい
全力投球です!

5歳児担当 田中

いっぱい! マラソンに鬼ごっこ
子どもたちの可愛らしさ
に負けてないくらい

桔梗が丘保育園

葉っぱのプール

葉っぱを集めてプールを作りました。
みんなで『せ～の、それ～!!』
葉っぱのシャワー気持ちいいな～



起震車体験したよ

避難の時のお約束「お・は・し・も」を
教えてもらったよ。



冬のあそび

凧あげやかるた遊び、氷づくり。
寒い冬でも元気いっぱい遊んでいるよ!



大きい大根 できたよ

給食(お味噌汁)で美味しく食べたよ♪



一年を ふりかえって…

暑い日も寒い日も
毎日、元気いっぱい子どもたち
と楽しく遊んでいます!
子どもたちの笑顔を見る
ことが幸せです! 大谷

子どもたちの可愛らしさ
笑顔や「せんせいだいすき!」の
言葉に元気をもらひながら、毎日
楽しく過ごしています。 西山



いつも「せんせい」と
元気いっぱいに迎えてくれ
る子どもたちが大好きです。
毎日、笑顔で頑張っていきた
いです。 森田